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ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА  

 

Место проведения заседания: Мясницкая улица, д. 20 ауд. 522 / онлайн 

Дата проведения заседания: 30.10.2023 

Время проведения заседания: 18:00 – 19:20 

Число избранных членов Студенческого совета составляет 15 (пятнадцать) 

человек.  

Число присутствующих членов Студенческого совета составляет 8 

(восемь) человек. Число членов Студенческого совета, принимавших 

участие в электронном голосовании, составляет 15 (пятнадцать) человек.  

Председательствовала на заседании Студенческого совета ФСН 

председательница Кулюлина Н. Протокол заседания вёл секретарь 

Студенческого совета ФСН Круцких И. 

В заседании участвовали:  

Блинова А., Думбров Д., Кан И., Круцких И., Кулюлина Н., Николаева Д., 

Ниязов С., Нудный А., Мчедлишвили И., Рахмалёва Д., Сластя Ю.  

 

На заседании присутствовали: 

Трофимова Ю., глава Информационного комитета. Бондаренко М., член 

Комитета по качеству образования, Моисеева А., омбудсвумен ВСН, 

Ананкин В., заместитель руководительницы Комитета по внешним 

коммуникациям, член Комитета по качеству образования, Тескер Л., 

кандидат на пост главы Социального комитета, Цех Е., кандидатка на пост 

главы Социального комитета 

 

 

 



Повестка дня 

1. Отчёт делегатов 

Слушали А. Блинову: сказала, что отчитывается во флудилке и чате ВК. 

Задала следующие вопросы: 

1. Нужны ли отчёты? 

2. Если да, то в каком виде? 

3. Как часто?  

Слушали Н. Кулюлину: спросила, есть ли у людей предпочтения по 

отчётам.  

Слушали Д. Николаеву: сказала, что по её мнению отчётность должна 

быть. Задала вопрос Круцких И. и Д. Думброву, заинтересованы ли они в 

отчёте делегатов.  

Слушали И. Круцких: выразил безразличие. 

Слушали Д. Думброва: выразил заинтересованность. 

Слушали И. Мчедлишвили: выразил заинтересованность.  

Слушали Л. Тескера: выразил заинтересованность.  

По звенящей тишине в аудитории Н. Кулюлина предположила, что запрос 

выражен не сильно.  

Слушали Д. Рахмалёву: выразила заинтересованность.  

Слушали А. Нудного: выразил заинтересованность и предложил раз в 

одну две недели делать отчёты (текстовые сообщения).  

Слушали А. Блинову: предложила периодически делать саммари.  

Слушали Н. Кулюлину: предложила А. Блиновой перенести дискуссию в 

чат.  

Слушали А. Блинову: отметила, что это будет уже третьей попыткой 

переноса дискуссии в чат, но попробует.  

2. Отчёт Научного комитета 

Слушали С. Ниязова: с Альянсом социальных наук всё хорошо. Более 

девяноста (90) заявок и более ста двадцати (120) участников. Идёт отбор 

заявок. Идёт отбор экспертов. Небольшие проблемы с экспертами ГМУ. 

Возможен небольшой перенос.  



Слушали Н. Кулюлину: спросила, зачем нужен перенос? 

Слушали С. Ниязова: сказал, что у них мало времени на отбор заявок.  

Слушали Н. Кулюлину: сказала, что перенос невозможен позже и это 

нужно делать сейчас, и что им нужна большая команда организаторов.  

Слушали А. Блинову: напомнила о рекрутинге в Научный комитет, 

касается Научкома и Внешкома –первокурсники переживают из-за долгого 

ожидания.  

Слушали Д. Рахмалёву: сказала, что они не постоянно смотрят табличку 

рекрутируемых, и добавляют людей по мере сил и возможностей.  

Слушали С. Ниязова: сказал, что немного забыл о рекрутинге в Научный 

комитет, но, по опыту прошлых лет выразил неудовлетворительную 

реакцию на работу первокурсников над организацией Альянса социальных 

наук. вернулся к теме переноса конференции.  

Слушали Н. Кулюлину: сказала, что перенос нужно делать сейчас и 

отодвигать подальше.  

Слушали С. Ниязова: сказал, что перенесёт на начало декабря.  

 

3. Отчёт Комитета по внешним коммуникациям.  

Слушали Д. Рахмалёву: было около десяти заявок, часть приняли. Уже 

активно поучаствовали в организации карьерного митапа для социологов. 

Собрали приличное число людей, успешное мероприятие для вечера 

четверга. Двадцать три (23) человека офлайн и двадцать пять (25) онлайн 

были подключены. Планируем повторить такие же мероприятия на 

политологии и ГМУ, но нужна будет помощь в поиске спикеров на этих 

программах.  

Слушали Н. Кулюлину: сказала, что есть контакты политологии на 

руках, и поищет спикеров.  

Слушали Д. Николаеву: сказала, что ГМУ идут в госорганы и она сможет 

поискать спикеров на своей программе.  

Слушали Д. Рахмалёву: поблагодарила всех за инициативу и надеется 

провести карьерные митапы на этих программах.  

4. Отчёт Комитета по качеству образования  



Слушали Н. Кулюлину: зачитала сообщение руководительницы 

Комитета по качеству образования А. Артюшиной: "рекрутинг 

осуществлён, начинаем проверять пуды, получили от большого ККО 

критерии наконец-то" 

5. Отчёт Инфокома 

Слушали Ю. Трофимову: рассказала, что к ней пришло три дизайнера, 

всё супер.  

Слушали Н. Кулюлину: спросила, планируется ли делать посты чаще.  

Слушали Ю. Трофимову: ответила, что планируется. предложила свою 

помощь в оперативном освещении мероприятий. Котики в постах уместны 

и красивы, пока не готов новый брендбук.  

Слушали Н. Кулюлину: сказала, что не имеет ничего против котиков.  

6. Выборы главы Социального комитета 

Слушали Л. Тескера: сказал, что не готовился, и будет импровизировать. 

Представился, что он с первого курса магистратуры программы 

"Прикладная политология". Рассказал, что на Мясницкой есть двор, 

который можно было бы сделать аналогичным "Медиа-двору" на 

Трёхсвяте (с.м. корпус ВШЭ на Трёхсвятительском переулке). Высказал 

своё мнение о проблеме с нехваткой маркеров, предложил 

проконтролировать нормальную закупку маркеров. Предлагает решить 

проблему со стаканчиками, которых никогда нет. Хотел бы разобраться с 

неработающими розетками и плохим климат-контролем в аудиториях. 

Предлагает открытие новых коворкингов, поставить там консоли вроде 

Sega или Dendy.  

Слушали Е. Цех: представилась, заметила, что состоит в комитетах 

Студенческого совета. Учится на втором курсе программы "Политология". 

Занималась организацией большого количества мероприятий, работала 

SMM-щиком, вожатая, куратор первокурсников. Обещает 

проконтролировать установку автомата со средствами женской гигиены, 

либо сделать коробки помощи в женских туалетах. Знает про проблемы 

розеток, предлагает тоже этим заняться. Узнать, что требуется для 

утверждения дворика, предлагает сформировать рабочую группу и 



утвердить план. Регулярно проверять и контролировать наличие маркеров 

в аудиториях.  

Слушали Н. Кулюлину: предложила задавать вопросы. По поводу 

дворика сказала, что нужно сконектиться с Комитетом по пространствам 

Большого студенческого совета. Насчёт стаканчиков сказала Л. Тескеру, 

что их не будет из-за вреда экологии. Проблема растений в том, что 

администрация не готова следить за ними. Администрация факультета 

мечтает, чтобы бронирование коворкинга стало возможным. Отметила 

проблему Wi-Fi на Мясницкой, 20.  

Слушали Д. Николаеву: сказала, что проблема связи в роутерах и 

студенты могут это измерить специальными сайтами.  

Слушали Д. Думброва: сказал, что это должны делать специалисты 

специальным оборудованием, рассказал про разные частоты и другие 

технические аспекты.  

Слушали А. Блинову: заметила, что проблема в том, что Wi-Fi чинят, и 

каждые пару месяцев он ломается снова. Предлагает найти постоянное 

решение.  

Слушали Н. Кулюлину: предлагает, чтобы тот, кто победил, сделал 

другого заместителем. Сказала, что нужно узнать про четвёртый этаж в 

корпусе на Кривоколенном и почему туда нельзя.  

Слушали Д. Николаеву: предложила починить стулья в Студсоветской. 

Сказала, что коробку с маркерами нужно держать у охранников, чтобы 

учащиеся на ГМУ не стащили. 

Слушали И. Круцких: читает вопрос из чата от бывшего главы Соцкома 

А. Нудного: "Возможно личная претензия, но сушилки полная фигня". 

Илья сказал, что мог бы и починить, когда тот был на посту. В аудитории 

раздался смех.  

Голосовали открытым электронным голосованием: 

За Л. Тескера - 0; 

За Е. Цех - 11; 

Против всех - 0; 



Воздержаться - 2. 

Решили: Назначить Е. Цех главой Социального комитета. 

7. Отчёт локальных омбудсменов 

ГМУ 

Слушали Д. Николаеву: сказала, что она исполняющая обязанности 

локального омбудсмена ГМУ и пока что не может найти замену.  

Слушали А. Блинову: предложила активизировать поиски Д. Николаевой 

и Д. Павлюку, ведь есть много кейсов, требующих более активного 

вмешательства, предложила рассказать о них. На ГМУ происходит много 

хаоса.  

Слушали Д. Николаеву: рассказала о кейсе с 4 курса связанный с 

преподавательницей Лютовой, которая не вела ведомость и курс был слабо 

организован свой предмет. Ситуацию удалось разрешить после 

вмешательства Присяжнюк. Рассказала о другом кейсе с 3 курса, где 

произошла очень странная ситуация во время элемента контроля с 

предвзятым отношением к студентке.  

Слушали А. Блинову: спросила, как к Д. Николаевой поступали эти 

кейсы.  

Слушали Д. Николаеву: сказала, что ей просто пишут из-за большой 

узнаваемости на ГМУ, а не потому что она исполняющая обязанности.  

Слушали А. Блинову: спросила, каким образом Лютова вообще занимает 

должность главы школы аспирантов, выразила обеспокоенность 

дальнейшим развитием событий.  

Слушали Д. Николаеву: сказала, что она обратиться к академической 

руководительнице, когда та выйдет из отпуска.  

Слушали А. Блинову: выразила идею, что на ГМУ пора начать 

продвижение "молодёжи", потому что пока что студенты до сих пор 

продолжают обращаться к бывшим студсоветчикам. 

Слушали Д. Николаеву: сказала, что уже большое количество студентов 

обращается к ней.  



Слушали И. Круцких: спросил, выложила ли академическая 

руководительница О. Моляренко пост о поиске локального омбудсмена в 

свой канал.  

Слушали Д. Николаеву: сказала, что выложила, одна первокурсница 

решила выдвигаться, а потом решила, что не будет. 

Слушали А. Блинову: предложила поискать других людей в аппарате 

омбудсмена.  

Слушали Д. Николаеву: ответила, что кандидатов пока что нет, а в 

аппарате вовсе нет людей с ГМУ.  

Слушали А. Блинову: спросила, как направление связанное с правом 

настолько пассивно.  

Слушали Н. Кулюлину: "ГМУ настолько же связано с правом, как мы с 

балетом"  

ВСН 

Слушали Д. Николаеву: спросила, не хочет ли А. Моисеева стать 

локальным омбудсменом на ГМУ.  

Слушали А. Моисееву: "нет, не хочу". В аудитории раздался смех и А. 

Моисеева начала свой отчёт. Рассказала об идентичности ВСН, про 

классный посвят, про общение ребят между собой, совместные походы в 

бар. Проблемы: не работает расписание, не приходят оценки по БЖД, 

проблемы с загрузкой, проблемы с выбором курсовых на втором курсе, не 

получается подать заявки на проекты, но большую часть из этого 

поправили уже.  

Слушали А. Блинову: спросила, как на ВСН решали вопросы со Smart 

Pro.  

Слушали А. Моисееву: на красные кнопки не жали, академический 

руководитель нам помогает, есть способы отправки тем по курсовой 

работе, существуют способы записаться на проекты, всё решается.  

Слушали А. Блинову: кейсы с помощью красной кнопки решаются очень 

оперативно, в случае чего можете жать на неё, поблагодарила за отчёт.  



Все в аудитории выразили поддержку и поблагодарили А. Моисееву за 

отчёт.  

Психология 

Приводится два сообщения из флудилки: 

Слушали А. Блинову: "как дела с поточными беседами - есть ли ты там? 

Тебя нашел Аппарат омбудсмена? Были ли уже какие обучалки? Были уже 

ли какие-то кейсы?" 

Слушали Ш. Шукюрова: "Я есть в поточках; Аппарат меня нашёл. С 

Эмилем Зариповым договариваемся об обучении 

Был кейс с непроверенными домашками по БЖД. Оперативно отправили 

письмо учебному офису. Прислали таблицу, куда внесли данные ребят, 

чьи работы не проверены" 

8. Организация дня Социолога и дня Политолога 

Обсудили День социолога, А. Блинова отчиталась, что там всё хорошо с 

организацией, уже прошёл созвон с администрацией и обсуждена тематика 

мероприятия.  

Обсудили День политолога, Н. Кулюлина отчиталась, что там всё плохо, 

факультет отказал идее студентов, и предложил делать им день политолога 

в декабре, есть определённая вероятность, что дня политолога не будет 

вообще.  

9. Обсуждение формата заседаний 

Решили, что гибрид это необходимость, переносить всё в онлайн – плохая 

идея, ведь тогда больше не будет очных заседаний. Все заседания в идеале 

должны проходить очно.  

Н. Кулюлина закрыла заседание.  

Председательница Кулюлина Н.Л. ______________ 

Секретарь Круцких И.А. ____________ 

 


